

Le Congrès Eucharistique de New-York

— o —

Ces grandes assises de la piété sacramentelle se sont tenues les 27, 28 et 29 septembre dernier, dans la cathédrale de Saint-Patrice, sous la présidence effective de Mgr Maes, évêque de Covington, et sous la présidence honoraire de Mgr Falconio, délégué apostolique. Trois archevêques, quatorze évêques, environ quatre cents prêtres assistèrent aux séances. Le but, dit le programme officiel, était « de raviver la dévotion eucharistique et de payer à Notre-Seigneur un spécial tribut de gloire. » Le but semble avoir été parfaitement rempli, car d'excellentes leçons ont été données dans les discours et conférences prononcés durant les réunions et rien n'avait été épargné pour solenniser ces réunions.

Les sujets traités ont été les suivants : 1o L'assistance à la messe, par le P. Neagle, de Malden. « Entendre la messe, a-t-il dit en substance, n'est pas seulement une prière personnelle, c'est un acte de prière fait conjointement avec le Christ lui-même, en Lui et par Lui. » 2o Les visites quotidiennes : « Nous nous plaignons, a dit le P. Frawley, rédemptoriste, de ne pas savoir prier. Allons donc causer avec Jésus au tabernacle. Laissons parler notre cœur, exposons-lui nos besoins. Il est l'ami, le seul, celui qui reste quand les autres s'en vont. » 3o La fréquente communion, la Sainte Eucharistie, suivant Mgr Macgean, rapporteur, n'est pas seulement un remède, une médecine pour nos heures de maladie. Elle est surtout une nourriture pour tous les jours de notre vie. 4o La ligue eucharistique sacerdotale, par le P. Macswea, de New-York. « C'est dans l'union que réside la force. Nous sommes les membres du Corps dont le Christ est la tête. » 5o Le sermon sur l'Eucharistie, fait par un dominicain, le P. Thuente. Les instructions sacerdotales doivent souvent porter sur le Saint-Sacrement. 6o Nécessité des confraternités ecclésiastiques. « Pourquoi, a dit le P. O'Brien, de Brooklin, existe-t-il tant d'associations ayant pour objet d'honorer les saints, et si peu d'établies en l'honneur de l'Eucharistie ? » 7o L'adoration nocturne et l'idée d'expiation, par le P. Letellier. 8o La préparation à la sainte communion et l'action de grâces après, ou le sentiment de la